
1 

会議録 
会 議 の 名 称 平成 30年度第３回坂戸市自殺対策計画審議会 

開 催 日 時 平成 30年 11月 13日 13:30～14：10 

開 催 場 所 坂戸市役所 201会議室 

会 長 の 氏 名 大薗 陽子 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

河内裕介委員 大薗陽子委員 竹原陽一委員 加藤新一朗委員  

清末多佳子委員 内藤武委員 恒川勝委員 新井進委員 堀内俊宏委員 

戸沢啓子委員 白浜康夫委員 川内和仁委員 岡田陽子委員  

田中浅男委員  計 14名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 
山田真委員 計１名 

傍 聴 者 数 １名 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

市民健康部長 細野英也 

次長兼市民生活課長 楠本圭司 

市民生活課副課長 福島隆明 

市民生活課健康政策担当課長補佐 片野恵理 

市民生活課健康政策担当主事 石田紘哉 

市民健康部副参与兼市民健康センター所長 関口万須美 

市民健康センター成人保健担当係長 厚川芳子 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 審議事項 

（１）坂戸市自殺対策計画（素案）について 

 （２）その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 
会議次第 

資料１ 坂戸市いのち支える自殺対策計画素案 

 議 事 の 経 過 

発 言 者 議題・発言内容・決定事項 

事 務 局 

平成 30年度第２回坂戸市自殺対策計画審議会を開会します。（出席者 14

名、欠席者１名、傍聴者１名、坂戸市自殺対策計画審議会条例第６条第

２項の規定により会議は成立） 

事 務 局 審議事項（１）説明 

会 長 何か意見がありますか。 

委 員 
「４章生きるための支援施策」の基本施策と重点施策は、今まで坂戸市

で実施してきた事業ですか。 

事 務 局 
今まで実施してきた事業が殆どですが、P30のゲートキーパー研修は、今

後継続的に実施を検討している新規の事業です。 
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会 長 
ゲートキーパーに関する評価指標に関して、研修を受講後に 80％という

のは低いと思いますが、何か意見はありますか。 

委 員 
ゲートキーパー研修とはどのようなものですか。また、評価指標の母集

団は何ですか。 

事 務 局 

研修会には市職員や相談業務に携わる関係者に受講してもらいます。評

価指標の母集団は研修会に参加した人の人数です。研修会参加後に、ア

ンケート調査を行いゲートキーパーについての理解度を確認したいと考

えています。 

委 員 
理解度は人によって違いますし、講師の教え方によっても変わってくる

と思いますが。 

事 務 局 

講師にはあくまでも、ゲートキーパーの言葉を知らない方にもわかるよ

うなスタンスで話して頂くことを考えています。 

補足します。ゲートキーパー研修に使う資料で、厚労省が出しているも

のもあり、その中には、映像で解説してくれるものもあります。 

また、計画のタイトルに「いのち支える」と盛り込みましたが、全庁的

に生きるための支援を重点的に行っていくという思いを込めました。 

委 員 
本計画で、例えば病院やクリニック、また鉄道会社等はどのような関り

を持ちますか。 

事 務 局 

基本的には行政機関には何が出来るかを示している計画です。病院やク

リニックに、病気の人等をつなぎ自殺を抑止していくかが行政ができる

ことです。また、他市では自殺に関する担当窓口案内のようなリーフレ

ットを作成しており、今後このようなものを参考にして、本市でも職員

間で共有していきたいと考えています。 

事 務 局 審議事項（２）説明 

事 務 局 
11月 22日（木）まで、素案への意見を受け付けますので、何かありまし

たら市民生活課まで意見をお願いします。 

会 長 他に何かありますか。 

委 員 
昨今、子どもの貧困が取り沙汰されていますが、坂戸市では「子ども食

堂」のような取組を実施していますか。 

事 務 局 実施している団体が１団体あります。 

会 長 
他に何かありますか。無ければこれで議長の任を解かせていただきま

す。ありがとうございました。 

事 務 局 
以上をもちまして第３回坂戸市自殺対策計画審議会を閉会します。あり

がとうございました。 

 


